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В статье рассматриваются практические аспекты технико-криминалистического обеспечения раскрытия и расследования 
преступлений. Выделены четыре направления разработки технико-криминалистических средств. Сделан вывод о путях их 
развития и совершенствования в условиях цифровизации. Приведены примеры из зарубежной и отечественной практики ис-
пользования технико-криминалистических средств. Отмечена актуальность научных исследований прикладного характера.
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The article reviews practical aspects of the technological and criminalistic support of solution and investigation of crimes. Four 
areas of the development of technological and criminalistic means are singled out. A conclusion on the ways for their development 
and improvement in conditions of digitization is made. Examples from the foreign and national practice of the use of technological 
and criminalistic means are given. The relevant character of applied research is noted.
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